
Muchas gracias al AMPA por ofrecernos 

esta plataforma a los candidatos al 

Consejo Escolar para darnos a conocer.  

Me llamo Antoni Mas García y soy padre 

de tres niñas: Julia, que está en segundo 

de primaria; Anna, que va a tercero de 

infantil; y Paula, que el próximo curso 

entrará en el primer curso de infantil, lo 

que implica que en los próximos años 

tendré conocimiento directo de las 

necesidades de todas las etapas 

educativas del Colegio. 

Al matricular a nuestros hijos e hijas en 

el San Cristóbal éramos conscientes de 

las peculiaridades dotacionales del 

mismo, pero nos decidimos por el San 

Cristóbal por sus virtudes: un 

interesante proyecto educativo, una 

gran implicación de toda la comunidad 

educativa y un colegio abierto en el que 

las familias podían tener una relación 

cercana con el profesorado. Considero que entre todos tenemos que conservar las señas 

de identidad del San Cristóbal.  

Para intentar mejorar las deficiencias en infraestructuras del Colegio aportaré mi 

experiencia profesional como abogado, en cuestiones como las relaciones con la 

Mancomunidad, la posible recuperación de espacios y la utilización del Centro Deportivo 

del Parque Móvil. 

Considero que es importante que el Colegio implemente sistemas para mejorar la 

comunicación entre los diferentes sectores que integramos la comunidad educativa, y 

que la información llegue a todas las familias, así como potenciar al máximo la 

participación.  

El cargo de Consejero es representativo por lo que de ser escogido velaré por los 

intereses de las familias, también en cuanto al tipo de jornada escolar; intentaré ayudar, 

en la medida de lo posible, al equipo directivo, docentes, personal de administración y 

servicios a realizar su trabajo; y defenderé los valores de la escuela pública que nos unen 

a todos. Saludos cordiales. 

 


